



## Focus sur Dr LACROIX, Médecin affilié aux équipes de France pour les JO 2022

Publié le jeudi 03 février 2022

En cette veille du coup d'envoi des XXIV<sup>e</sup> Jeux olympiques d'hiver à Pékin, nous mettons en lumière le Docteur Jérôme LACROIX du Service de Médecine du Sport du CH Perpignan qui s'est envolé mercredi dernier, le 26 janvier 2022, en direction de Pékin.

En effet, le Dr Lacroix fait partie du staff des équipes de France de patinage Artistique, de Short Track et de Bobsleighs, en tant que médecin affilié.

Sa mission ? L'accompagnement à la performance des athlètes. Pour ce faire, il est mis à disposition du CREPS de Font Romeu (Centre de Ressources, d'Expertise et de Performance Sportives) où il prépare notamment les athlètes de Short Track depuis 2018. C

'est un grand honneur pour Dr LACROIX de participer, depuis 3 ans, à la préparation des athlètes en vue des Jeux Olympiques d'hiver 2022 ; cela serait impossible sans le soutien, la confiance et l'aide de ses confrères du CH Perpignan qu'il remercie chaleureusement : les docteurs Elsa Mercier et Marc JULIA.

Les premières compétitions de Short Track et de patinage artistique se dérouleront le 5 février à Pékin. Il faudra attendre le 13 février pour la première course de bobsleigh à Yanqing.

Nous encourageons nos athlètes tricolores et leur souhaitons de nous ramener beaucoup de médailles !



→ [Service de Médecin du sport](#)